

COMMISSION CULTURE

La commission culture de la Mairie a organisé deux manifestations, qui ont connu chacune un beau succès.

Le samedi 8 Juillet, avec le concours de la Communauté de Communes Sauldre et Sologne, s'est déroulé un concert de musique classique dans l'Église Saint Barthélémy de Brinon. Deux ensembles musicaux étaient présents, le Cairn et le Concert Idéal, regroupant 7 musiciens. Grâce à l'acoustique exceptionnelle de l'Église, nous avons assisté à un très bon concert, devant seulement une cinquantaine de personnes.

Le samedi 16 Septembre, à l'occasion du forum des associations, nous avons eu le plaisir de recevoir dans la cour de l'école primaire les PEAKY BIKERS, Johnny et Éliot acrobates en vélo bi-cross.

L'histoire des Peaky Bikers : à Birmingham à la fin du 19^{ème} siècle, des coursiers à vélo œuvraient pour des gangs de malfrats.

Une heure de spectacle, où Johnny et Éliot nous ont émerveillé avec leurs acrobaties au sol et sur tremplin avec humour.

140 Personnes avaient pris place pour ce fabuleux spectacle.



En septembre 2024, retour de l'exposition des Artistes Brinnonnais.

Chers amis artistes, résidants à Brinon, nous comptons sur vous pour faire découvrir vos œuvres au public.

C'est sous un soleil radieux que s'est déroulée la journée de fête nationale.

Après le défilé des sapeurs pompiers volontaires dans les rues de Brinon et Clémont, un public nombreux s'est rendu au Centre de Secours pour assister à la cérémonie de remise des médailles, suivie par un vin d'honneur.

Le comité des fêtes a organisé son traditionnel concours de vélos fleuris, qui remporte toujours un vif succès. S'ensuivent des jeux divers pour la grande joie de tous.

L'apéritif républicain a été servi à partir de 19 heures, suivi d'un repas convivial autour d'un foodtruck, le tout orchestré par nos sapeurs pompiers qui ont contribué à la réussite de cette fête populaire.

Après la distribution des lampions offerts par la municipalité, tout le monde a suivi la fanfare dans les rues du village pour atteindre enfin le clou de la soirée: le feu d'artifices enflammant le ciel brinnonnais aux cris des bravos des spectateurs, et tout se termina dans la joie et la bonne humeur par un bal populaire très apprécié.

Un grand merci à tous ces bénévoles qui ont contribué activement à la réussite de cette manifestation.

ÉCOLE

Anecdote

Un jour, à l'école, on faisait de la musique. La maîtresse m'a demandé ce que ça voulait dire un doigt sur l'oreille. J'ai répondu « une oreille » et tout le monde a rigolé comme en fait ça veut dire « écoutez ! »

Événement : Le marché de Noël



Au mois de novembre nous avons fait des décorations de Noël pour ramener de l'argent. Avec cet argent on aimerait faire des voyages scolaires, aller au cinéma...

Tous les jours, nous faisons du travail : des mathématiques, du français.

Faire les objets de Noël, c'était amusant



Spectacle de Noël offert par le SIVOS



Tous les élèves du RPI Brinon et Clémont étaient réunis à la salle des fêtes de Brinon mardi 5 décembre pour assister à un spectacle interactif sur le thème de Noël, présenté par Monsieur Duval.

Voici quelques témoignages d'élèves sur cette journée.

« J'ai bien aimé le spectacle. C'était rigolo. Nous avons crié avec mes camarades pour aider M. Duval à retrouver ses décorations et cadeaux. »

« C'était bien. J'ai essayé de faire comme les petits pour les encourager et pour qu'ils répondent correctement. J'ai bien aimé, c'était très drôle. J'ai bien aimé quand on est allé dans le futur et le passé. Le Monsieur a bien joué le jeu. »

« Ce matin, on est allé au spectacle de Noël. Après on a fait des saynètes devant tout le monde. Après on a fait de la pâte à sel et une carte de vœux. On a joué à la balle au prisonnier. J'ai bien aimé. »

« C'était bien le spectacle. Le tuyau a aspiré les décorations de Noël et le Père-Noël. On a réussi à libérer le Père-Noël. On a chanté et dansé tous ensemble ! On a tous eu un CD pour réécouter les musiques et histoires. »



ALSH



Décorations réalisées par Sylvie

Placé sous le signe de *Koh Lanta*, l'Accueil de Loisirs de juillet a accueilli, durant trois semaines, de 20 à 27 enfants.

Notre Directrice, Sylvie Robillard, encadrée de trois animateurs, Joséphine, Amandine et Axel ont donné libre cours à leur imagination pour créer l'ambiance.

Les épreuves étaient au rendez-vous et chaque soir, l'équipe gagnante pouvait ramener le trophée à la maison. Quelle joie dans les yeux de ces bambins qui ont particulièrement apprécié leur séjour au centre.

En raison des travaux de l'école élémentaire et du restaurant scolaire, un barnum avait été monté dans le parc du Mille-Clubs pour le repas de midi, initiative plébiscitée par les enfants qui avaient l'impression de pique-niquer.

Très belle réussite, avec des animations appréciées par tous, bravo à Sylvie et son équipe de choc.

Actuellement, la Directrice, Sylvie dispose donc de deux animatrices BAFA : Joséphine, et Amandine, qui a obtenu son agrément lors de la session de perfectionnement.

Une autre candidate, Axelle Depeint, a postulé, la commune financera sa formation en 2024.

Nous disposons donc d'un vivier confortable pour assurer un encadrement de qualité. Les animateurs s'engagent pour une durée de trois ans en contrepartie de l'effort financier consenti par la collectivité.



Merci à Justin Pichard pour la réalisation de ce Totem en bois

Et pour les vacances d'automne, 22 enfants ont été accueillis. Sur thème d'Halloween, Sylvie et Joséphine ont proposé de nombreuses activités, mais aussi un défilé déguisé, la visite à la colocation Ages & Vie, et enfin une boum pour clôturer une semaine bien remplie.



LE RESTAURANT SCOLAIRE

Pour la plus grande joie des enfants, le restaurant scolaire s'est paré de couleurs pour fêter Noël. Sylvie, chargée de la restauration, a décoré la salle à manger pour créer une atmosphère festive, animée par de petits automates colorés et scintillants.

Tout est fait "maison" avec des objets du quotidien qu'elle récupère par-ci par-là, et donne vie au moindre déchet alimentaire : bâton, paille, pots divers, emballages... tout se recycle entre ses mains.

C'est un vrai régal pour les yeux, petits et grands, nous sommes en admiration devant ses réalisations qui seront exposées à la Maison de la Forêt durant un mois.

Nous avons une artiste au sein de l'équipe qui occupe des jours entiers sur son temps libre, tout au long de l'année, à imaginer, et créer le décor pour faire plaisir aux enfants. Son talent, elle le met déjà au service de l'accueil de loisirs, mais là, elle atteint l'excellence...

Bravo Sylvie et merci de la part de tous les enfants.



L'APE

L'Association des Parents d'Élèves du RPI Brinon-Clémont vous présente ses meilleurs vœux pour l'année 2024. Que celle-ci puisse être riche de moments de rires, de créativité, de réussite, de partage et de belles aventures !!! Un cocktail que nous espérons pouvoir vous apporter lors de nos manifestations de 2024.

Au programme :

- Notre « **Bonhomme Carnaval** » fera son grand retour au mois de **Février**. Il brûlera pour accompagner la fin de l'hiver et permettre au printemps de s'éveiller.
- En **avril**, les lapins et cloches feront une halte dans notre belle Sologne et laisseront derrière eux, pour le plus grand plaisir des enfants (et des plus grands), des gourmandises chocolatées. Une **chasse aux œufs** sera organisée.
- Au mois de **juin**, l'APE participera à la **kermesse des écoles**, moment de convivialité qui viendra clôturer l'année scolaire des élèves et des enseignants.
- Au mois d'**octobre**, les monstres, sorcier(e)s, zombies,... envahiront nos communes lors de notre **Soirée d'Halloween !** Des bonbons seront votre seule arme pour les repousser !
- D'autres animations sont en cours de réflexion....

Pour rappel, L'APE est une association qui a pour vocation de soutenir financièrement les projets (pédagogiques, artistiques, culturels, sorties scolaires....) préparés et mis en œuvre par les enseignants du RPI Brinon-Clémont. Les bénéfices réalisés lors de nos animations sont ainsi reversés aux écoles.

Cette année, grâce à vous qui avez répondu présent à nos diverses manifestations (marché de Noël, soirée d'Halloween, chasse aux œufs, four à pain, kermesse, carnaval) l'APE a pu faire une donation de 3 500 € !

Un grand MERCI à vous !

Enfin, c'est l'occasion de vous présenter le nouveau bureau, actif depuis le mois de septembre :

Présidente : Aurelie Venon
Vice-Présidente : Angélique Pasquet
Trésorière : Linda Rocherullé
Secrétaire : Marine Boisseau
Vice-secrétaire : Audrey Guillon

N'hésitez pas à venir soutenir nos actions !
C'est avec plaisir que notre équipe vous accueillera !

Les membres de L'APE du RPI Brinon-Clémont



LA PÊCHE DE SOLOGNE BRINON-CLÉMONT

Début septembre, le concours de pêche du challenge De Montbel, organisé cette année par la société de Ménéstreaux-en-Vilette, a clôturé la saison 2023. Celui de l'année prochaine sera organisé par la société de Villemurlin, fin août 2024.

En septembre, une pêche électrique dans la Sauldre, organisée par la Fédération du Cher, a été effectuée à Clémont, en amont du pont et sur une longueur de 250 ml. Nous sommes en attente du rapport, que nous tiendrons à la disposition de tout sociétaire désirant s'en informer.

Concernant les différents concours ou manifestations pour 2024, nous organiserons trois concours de pêche sur Brinon ou Clémont en plus du traditionnel lâcher de truites lors de l'ouverture de la pêche, qui aura lieu le samedi 9 mars.

Notre soirée choucroute, aura lieu le samedi 6 avril en soirée, à la Maison de la Pêche à Clémont.

L'école de pêche : les inscriptions qui concernent les enfants du primaire, auront lieu à la Maison de la Pêche à Brinon le mercredi 6 mars à 14h.

Cette année, nous avons empoissonné notre parcours de pêche, en brochets et en sandres, à hauteur de 3 000 euros. Nous prévoyons de pêcher l'étang communal de Brinon en octobre 2024.

Samedi 2 décembre, nous avons assisté à l'assemblée extraordinaire d'automne au siège de la Fédération à Bourges, l'ordre du jour étant entre autres, le prix des cartes de pêche 2024.

Nous tenons à remercier sincèrement les bénévoles qui nous permettent l'organisation de nos différentes manifestations, et le personnel communal de Brinon et Clémont, toujours à notre écoute.

ÉCOLE DE MUSIQUE



Marc Vicaire, professeur de musique

L'école de musique a repris son activité vendredi 8 septembre dans l'espace Culturel de la Bibliothèque avec un effectif stable, inscrit dans les cours suivants : éveil musical, percussion-batterie, flûte traversière, clarinette, saxophone et piano.

Cette année encore, l'école propose chaque vendredi, une ½ heure de formation gratuite aux élèves inscrits dans le but de développer l'apprentissage en groupe.

L'audition des élèves qui clôturera l'année musicale 2023/2024 aura lieu le vendredi 21 juin à 18h30, sous le kiosque, à l'occasion de la fête de la musique.

Le bureau de l'Association École de musique, vous souhaite une très belle année 2024, pleine de surprises et de moments partagés en famille ou entre amis.

Gérard Gaucher
pour le bureau de l' EDM

LAGYM TONIC

La Gym Tonic remercie tous les habitants de Brinon-sur-Sauldre et ses alentours pour nous avoir concocté des bons petits plats pour la Journée du Goût.

Merci également à toutes les adhérentes, ce fut une belle journée.

Les manifestations pour 2024 s'annoncent innovantes, et pour la reprise de cette année, c'est bien parti avec de nouvelles adhérentes.

Nous vous remercions

Le bureau de la Gym Tonic



LA MAM

L'association Des Choux et Des Roses est créée début 2018 avec l'objectif d'ouvrir une Maison d'Assistantes Maternelles (MAM).

L'intérêt d'une MAM est d'avoir un local entièrement dédié à l'accueil des enfants de moins 6 ans. L'espace est sécurisé, aménagé et propice à l'épanouissement des enfants. La MAM ouvre ses portes à Clémont et fête cette année son 5^e anniversaire.

Voici un bilan :

- Deux assistantes maternelles travaillent de façon permanente depuis la création et 6 autres se sont relayées dans le cadre de remplacement ou de renforcement de l'équipe lorsque le besoin d'accueil a été plus important,
- La MAM a accueilli un total de 49 enfants dont 4 enfants de l'Aide Sociale à l'Enfance du Cher et du Loiret (dans le cadre d'un renforcement de leur développement, et de leur sociabilisation),
- Les assistantes maternelles ont pris en charge 11 stagiaires, allant de la découverte métier en classe de 3^e à la qualification professionnelle. C'est une volonté de participer à la formation des professionnels de la petite enfance ou de l'aide à la personne,
- Plusieurs animations ont été proposées pour rassembler les familles en dehors des heures d'ouverture de la MAM.

Le principe de fonctionnement de l'association est de proposer à des assistantes maternelles un local adapté en échange d'une cotisation mensuelle et le reversement des indemnités d'entretien et de repas qui permettent de couvrir les frais de fonctionnement (loyers, électricité, achat de matériels...).

Cette année, l'association a bénéficié de deux subventions versées par les mairies de Brinon et de Clémont pour financer le renouvellement de matériels de sécurité, de mobiliers tant pour le confort des enfants que des adultes.

L'association soutient les sorties proposées et organisées par les assistantes maternelles :

- Une fois par an, une vente de photos est organisée : un photographe professionnel intervient pour prendre les enfants dans leur quotidien,
- Une fois par mois, les enfants participent à un atelier d'éveil musical animé par Virginie Donnard à Souvigny-en-Sologne,
- La colocation Arts Beaux et Sens, installée Grande Rue à Brinon, a proposé de faire participer les enfants à leur atelier musical et d'interagir avec les résidents : cette activité a débuté le 28 novembre 2023 et aura lieu régulièrement.



Pour les futurs parents qui souhaiteraient découvrir la MAM, il ne faut pas hésiter à la contacter pour prendre rendez-vous et demander les disponibilités des places d'accueil à venir. Une liste d'attente est mise à jour régulièrement selon les besoins de chaque famille qui souhaite bénéficier de ce mode d'accueil.

Informations

Prochaine Assemblée Générale : le **20 février 2024 à 18h45** à la MAM

Contact : 06.52.80.71.89 et deschouxetdesroses18@gmail.com



CLUB CYCLISTE BRINONNAIS

« Sur le grand braquet »

L'année 2023 se termine avec de bons résultats en cyclo-cross, route et VTT, déjà plusieurs podiums en cyclo cross, titre en VTT au niveau régional, 3 titres en route et plusieurs victoires et podiums, et de belles sorties pour nos randonneurs.

- Le 18 juin a eu lieu notre traditionnelle randonnée des gués, avec cette année 154 participants, en baisse par rapport aux années précédentes, ce qui correspond à la baisse caractérisée de la pratique du VTT au niveau national.
- Le 30 juillet, nous avons organisé la rando VTT de la « fête du four à pain » de Clémont, Randonnée qui a réuni 75 participants.
- Le 15 octobre, nous avons organisé notre cyclo-cross, en changeant cette année la formule, « cyclo cross à l'américaine ». La course se fait par équipe de 2 cyclo-crossmen, qui se relaient à chaque tour. 27 équipes se sont données rendez-vous à Brinon pour en découdre, dont six équipes mixtes.

La victoire revient à l'équipe Christophe Lecru / Jules Riffault de Brinon, et en mixte à l'équipe Pauline Caumel / Alexandre Migayron. L'équipe Yohann Chemin / Bénito Hombrado de Brinon termine à la 9^{ème} place. Yann et Pierre ayant déclaré forfait (grosse chute de Yann la semaine précédente).

Suite à ses bons résultats, Pauline est reprise dans son équipe de l'Isère pour la deuxième année, et reste toujours licenciée à Brinon en Ufolep.

Yann a intégré un lycée à Orléans en section «sports études» où il pratiquera la route.

Yohann Chemin 19^e et Quentin Genet 25^e à leur participation début octobre de la CATALUNYA BIKE RACE à Puigcerdá en Espagne, course VTT en 3 étapes, 190 km et 5500 m. de dénivelé positif.

Le 18 septembre, Yohann Chemin, Quentin Genet et Christophe Lecru ont participé à la rando VTT «Transvolcanique» qui traverse le parc des volcans d'Auvergne, raid VTT sur 2 jours de plus de 200 km.

Le CCB était présent au forum des associations de Brinon avec la présence de Florence, Évelyne, Danielle, Manu, Patrice et Jean-Michel. Ils ont accompagné une randonnée découverte de 15 km ouverte au public.

Pour nos trois organisations, nous n'avons reçu que des compliments, alors un grand merci à tous nos bénévoles qui font de nos organisations des réussites.



LA MAISON DE LA FORÊT et de ses habitants au pays de Raboliot

C'était avec un immense plaisir que la maison de forêt a ouvert ses portes pour les journées du patrimoine les 16 et 17 Septembre,

Les visiteurs ont pu découvrir une très belle exposition de Noa Brossier Pasquier représentant notre belle Sologne ainsi que certaines vues de Brinon. Photos qui sont toujours exposés alors n'hésitez pas à venir.

En octobre, la maison de la forêt s'est mise aux couleurs d'Halloween puis évidemment, de Noël en décembre, afin de donner un air de fête à notre musée.

Afin de ne pas rentrer dans la monotonie, nous souhaitons renouveler les scénographies des salles d'exposition et changer plus régulièrement de thème. C'est pourquoi nous recherchons (en don) des vieux vêtements femmes et hommes début 1900 : jupes, corsages, tabliers épais, robes, pantalons, chaussettes de garde-chasse, polochons, vieux rideaux (ex : brise vue style crochet) ainsi que de vieux objets ou bibelots des années 1900 à 1945.

Merci d'avance...

Et nous terminerons par des remerciements :

A Noa pour tes très belles photos,

A Mesdames Marie-Annick Brulaire, Annie Jamet et Elisabeth Thiroit pour leurs prêts et leurs dons,

A Marie-Claire Menec pour le merveilleux don qu'elle nous a fait. Nous ferons tout notre possible pour mettre en valeur ces trophées afin que Jean-Paul reste à tout jamais dans nos pensées.



Alors, pour celles et ceux qui ne connaissent pas encore, venez pousser la porte et découvrir les paysages du pays de Raboliot, sa faune, la flore ainsi que nos vieux métiers traditionnels d'antan.



THÉÂTRE

La « cuvée » 2023 des Bouffonneries a réuni, cette année encore, un public nombreux, fidèle et bienveillant lors des deux représentations habituelles.

La pièce « la grande famille » de Stéphane Lartigue a été égayée par les éclats de rire des spectateurs tout au long de son déroulement. Rires que les acteurs ont fort appréciés et qui les ont portés pendant leur interprétation.

Pour la généreuse disponibilité des dévoués bénévoles, et les chaleureux moments avec le public, un « énorme » MERCI à tous.

Et si vous en redemandez, rendez-vous l'an prochain à la même époque.

En attendant de vous retrouver, nous vous souhaitons à tous de très joyeuses fêtes de fin d'année !



La Présidente,
Micheline Delorme.

LECTURES AUX ENFANTS

Toutes les quinzaines, la bibliothèque municipale accueille le vendredi matin la classe de maternelle de Madame Heu, afin de faire la lecture aux enfants.

Cette année, plusieurs thèmes seront abordés, tels que : le loup, Noël, les pays, les émotions ou bien encore le sport.

C'est un rendez-vous incontournable, et, depuis plus de 20 ans, Nicole et Annie lisent de belles histoires, avec toujours le même enthousiasme.

Merci Mesdames !



Les mots de la fin !

Une page se tourne mais pas de nouveau chapitre...

Nous avons eu le regret de clore les activités de l'association faute de non-renouvellement de bureau et du manque de nouveaux adhérents.

Nous rendons hommage à Pierre Ferrand qui a créé le club en 2002 et remercions tous les Présidents, Secrétaires, Trésoriers et Formateurs, qui, bénévolement, ont dynamisé, avec les participants, l'association depuis cette date.

J-C Brinon

L'AMICALE DES SAPEURS-POMPIERS SOLOGNE 18

Une année 2024 pleine de projets et de convivialité !

Tout d'abord, l'Amicale des Sapeurs-Pompiers de Sologne 18 tient à exprimer sa profonde gratitude envers vous tous pour l'accueil chaleureux et la générosité dont vous avez fait preuve lors de notre traditionnelle tournée des calendriers.

Nous sommes également ravis de vous annoncer la reconduction de notre soirée tartiflette, qui se déroulera le samedi 2 mars à 19h à la salle des fêtes Jean Boinvilliers de Brinon. Ce sera l'occasion de partager un moment de détente et de convivialité tous ensemble.

Mais les bonnes nouvelles ne s'arrêtent pas là ! Cette année, nous sommes fiers d'organiser notre première grande course d'obstacles, prévue pour le samedi 1^{er} juin. Après deux ans de préparation, nous sommes heureux de vous présenter cet événement d'envergure. Notre objectif est de créer un défi sportif accessible à tous, réunissant pompiers et public dans un esprit de partage et de dépassement de soi.

La course d'obstacles en bref :

- ➡ Date et Heure : Samedi 1er juin, à partir de 13h
- ➡ Lieu : Centre d'incendie et de secours de Sologne 18
- ➡ Parcours : 8 kms d'adrénaline ponctués par 13 obstacles palpitants / 1 ravitaillement.
- ➡ Inscriptions et renseignements : À partir du 1er février. Un certificat médical sera requis pour participer, déguisements vivement conseillés !

Cette course d'obstacles unique offrira une expérience mémorable à tous les participants, alliant défi physique et esprit d'équipe. Nous invitons tous les amateurs de sensations fortes à se joindre à nous et à repousser leurs limites dans la bonne humeur.

Pour plus d'informations sur l'inscription et les détails de l'événement, n'hésitez pas à nous contacter via notre adresse e-mail amicale.sologne18@gmail.com ou sur Facebook.

En attendant de se retrouver, toute l'Amicale des Sapeurs-Pompiers ainsi que l'ensemble du personnel de Sologne 18 vous souhaitent une merveilleuse année 2024, riche en solidarité et en sécurité pour tous.



TERRINE DE SANGLIER SOLOGNOTE

Pour 8 personnes

Temps de préparation : 30 minutes

Temps de cuisson : 2 heures

Ingrédients :

500 gr. de sanglier sans os (épaule, cuissot, ...)

500 gr. de porc (350 gr. de poitrine fraîche désossée et 150 gr. de gorge)

1 œuf

2 belles échalotes 15 à 17 gr. de sel

1 c.c de poivre

4 à 5 branches de Thym

1 à 2 feuilles de laurier

½ verre de cognac (12 cl environ)



Recette :

- Préchauffer le four à 200 °C. - Éplucher les échalotes.
 - Couper les morceaux de viande en morceaux et passer ceux-ci au hachoir à viande en alternant morceaux de sanglier et morceaux de porc, ainsi que les échalotes.
 - Mélanger puis ajouter l'œuf entier, le sel, le poivre, le cognac et émietter les branches de thym.
 - Mélanger bien tous les ingrédients, puis mettre la préparation dans une terrine en terre.
 - Disposer sur le dessus la couenne prélevée sur la poitrine, ainsi qu'une ou deux branches de thym et 1 à 2 feuilles de laurier.
 - Mettre le couvercle ou couvrir de papier d'aluminium.
 - Mettre la terrine dans un bain marie chaud, puis enfourner à 200°C pendant 1h45 à 2 heures.
- La cuisson est terminée, lorsqu'en piquant avec une lame du couteau dans le pâté, celle-ci ressort propre.

Sortir du four, laisser refroidir et mettre au frais.

Attendre au moins 24 heures pour déguster.

Cette terrine peut se conserver au moins 10 jours au réfrigérateur.



Cette recette peut être préparée également pour faire des bocaux de conserve, si la quantité est plus importante. Stérilisation des bocaux 2 h. à 100 degrés à partir de la 1^{ère} ébullition.

Bon appétit...





COMITÉ DES FÊTES

Après le vide-grenier du 11 juin dans le bourg et les feux de la Saint-Jean le 24 juin, le comité des fêtes depuis plusieurs mois préparait le char représentant le « Japon » pour le Comice agricole du 10 septembre à Argent.

Tous nos remerciements reviennent aux personnes qui nous ont aidé à faire de cet événement une sortie chaudement applaudie.

Puis, est arrivé l'événement le plus important pour notre comité : le marché de Noël. En effet pendant près de deux semaines nos 30 bénévoles ont œuvré pour installer les décorations dans les rues, dans la salle Jean Boinvilliers et le barnum.

Ce 18^{ème} marché de Noël, le premier à ouvrir la saison dans le Cher, a été encore une très belle réussite. Toutes nos personnalités présentes nous ont félicité pour notre investissement et notre travail. Lucie représentant notre



commune en tant que première dauphine de la reine du Comice agricole ainsi que le Père Noël étaient présents.

50 exposants ont animé ce marché. Ce week-end féerique était un très bon moment de convivialité.

Rendez-vous l'année prochaine pour nos diverses manifestations et bonnes fêtes de Noël et de fin d'année à tous.



Chantal DUBÉ
Présidente et son bureau

Sous l'impulsion d'Anne Cassier, Maire d'Argent-Sur-Sauldre, le Comice Agricole s'est tenu les 9 et 10 Septembre sur l'ancien canton d'Argent.

Sous un soleil radieux, nos agriculteurs, éleveurs, forestiers nous ont présenté la diversité de leur savoir faire et nous avons pu apprécier de nombreuses spécialités locales.

Une belle exposition de matériel agricole nous a permis de découvrir les nouveautés et performances technologiques en la matière.

L'ambiance était festive, et dimanche, nous avons pu admirer les chars élaborés par les diverses communes du canton, au gré des rues décorées d'Argent-Sur-Sauldre. Chaque commune ayant eu à cœur de participer à cette manifestation.

Notre dauphine, Lucie, a représenté, avec son sourire et son élégance, notre village. Son rôle ne va pas s'arrêter là, puisqu'elle sera présente à toutes les manifestations associatives au cours de l'année. Merci.





État Civil - 2ème semestre 2023

Décès

Pierre LAMOUR le 16/08/2023

Hervé SALLÉ le 31/10/2023

Personnes décédées hors commune,
nées à Brinon

Maxime BISSON le 11/07/2023

Denise PASQUIER née MASSÉ le 17/11/2023



Lionel POINTARD
Maire de Brinon-Sur-Sauldre
& son Conseil Municipal,

vous présentent leurs

Meilleurs Vœux

et vous convient à la cérémonie des vœux
qui aura lieu

vendredi 19 janvier 2024, à 19h00,
Salle Jean Boinvilliers

JANVIER

Jeudi	11	Gym Tonic - Galette	Mille-Clubs
Vendredi	19	Vœux du Maire	Salle Jean Boinvilliers
Mercredi	24	Assemblée Générale - Club des Aînés	Mille-Clubs
Samedi	27	Assemblée Générale - Harmonie Chorale	Mille-Clubs

FÉVRIER

Dimanche	4	Saint Blaise - Comité de Saint Blaise	Salle Jean Boinvilliers
Dimanche	11	CSO - Hunter - Equifun	Club Hippique de Brinon
Du 26 février au 1 ^{er} mars		Accueil de loisirs	Mille-Clubs

MARS

Samedi	2	Soirée tartiflette - Amicale des sapeurs Pompiers	Salle Jean Boinvilliers
		CSO - Cheval Attitude en Sologne	Club Hippique de Brinon
Dimanche	3		
Samedi	9	Ouverture de la pêche- Pêche de Sologne Brinon-Clémont	La Sauldre à Brinon
Dimanche	10	Loto - Comité des Fêtes	Salle Jean Boinvilliers
Dimanche	24	Concours de pêche - Pêche de Sologne Brinon-Clémont	Étang communal
Dimanche	31	Cache-Cache à l'oeuf - Comité des Fêtes	Jardin Anglais

AVRIL

Dimanche	7	Assemblée Générale - Les Amis des Chemins de Sologne	Salle Jean Boinvilliers
Vendredi	12	Championnat Académique PG Equifun	Club Hippique de Brinon
Dimanche	14	Randonnée Raboliot - Gym Tonic	Salle Jean Boinvilliers
Du 22 au 26 avril		Accueil de loisirs	Mille-Clubs
Dimanche	28	Cérémonie - Journée des Déportés	Jardin Anglais
		Spectacle PATARUC	Salle Jean Boinvilliers

MAI 2024

Samedi	4	CSO Tournée des AS - Cheval Attitude en Sologne	Club Hippique de Brinon
Dimanche	5		
Mercredi	8	Journée Commémorative du 8 Mai 1945	Jardin Anglais
Du Samedi 18 au lundi 20		CSO - Cheval Attitude en Sologne	Club Hippique de Brinon
Dimanche	19	Concours de Pêche - La Pêche de Sologne Brinon-Clémont	Étang Communal ou Canal
Dimanche	26	Exposition de voitures anciennes	Place de la Jacque

JUIN

Samedi	1 ^{er}	Course d'obstacles - Amicale des Sapeurs Pompiers	Salle Jean Boinvilliers
Dimanche	2	Concours Complet d'Equitation	Club Hippique de Brinon
		Fête de la pêche - La Pêche de Sologne Brinon-Clémont	Étang Communal
Samedi	8	Tout Jazz dehors	Cour de l'école primaire
Dimanche	9	Élections Européennes	Mille-Clubs
		Vide grenier - Comité des fêtes	Centre Bourg
Samedi	15	CSO - Cheval Attitude en Sologne	Club Hippique de Brinon
Dimanche	16		
Mardi	18	Cérémonie Commémorative - Appel du 18 juin	Jardin Anglais
Vendredi	21	Fête de la musique - École de musique	Kiosque ou Mille-Clubs
Samedi	22	Feux de la Saint Jean - Comité des Fêtes	Salle Jean Boinvilliers
Dimanche	23	Fête de la musique - Harmonie Chorale	Caquetoir
Samedi	29	Randonnée Nocturne - Gym Tonic	Salle Jean Boinvilliers

JUILLET

Du 8 au 26 juillet		Accueil de Loisirs	Mille-Clubs - Ecole
Dimanche	14	Fête Nationale - jeux - Feux d'artifice Comité des fêtes - commune	Bourg - Jardin Anglais
Dimanche	21	Pêche aux poissons chats - La Pêche de Sologne Brinon-Clémont	Gare du Tertre-Route d'Isdes
Dimanche	28	Randonnée équestre - les Amis des Chemins de Sologne	Salle Jean Boinvilliers
		Randonnée du Four à Pain - Club Cycliste Brinonnais	Clémont - Ecluse de Lauroy